

Pressemitteilung für die 45. KW 2014

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Fairness statt Sieg

Am vergangenen Wochenende mussten die Sportfreunde bei ihren Nachbarn in Alzheim ran. Nach dem Debakel im Pokalspiel gegen Alzheim wollte man heute einiges wieder gut machen. Die erste Halbzeit spielte sich hauptsächlich in den beiden Strafräumen ab, wo sowohl die Monrealer als auch die Alzheimer mehrere Chancen ungenutzt ließen. Die größten Chancen hatten Tim Höfker, der den Ball knapp verpasste (17.) sowie Markus Pinger, der in der letzten Minute der ersten Halbzeit einen Pass von Sven Deisen nicht ins Tor befördern konnte. Ein Aufreger war zudem, dass die Heimelf aus einer eindeutigen Abseitsstellung heraus, eine Großchance hatte, die der heute sehr gut parierende Monrealer Schlussmann Christian Deisen jedoch vereiteln konnte (29.).

Die Gäste von der Elz kamen wie ausgewechselt aus der Kabine und brannten auf einen Treffer. Jubeln durften allerdings zuerst einmal die Fans der Alzheimer in der 54. Minute. Den ersten Torschuss eines Alzheimers konnte Christian Deisen noch parieren, jedoch hatte er beim Nachschuss keine Chance mehr und so stand es 1:0. Mit diesem Ergebnis wollte man aber nicht vom Platz gehen und versuchte fortan umso mehr, den Ausgleich zu erzielen. Es war eine gut gespielte Aktion von Sven Deisen auf Bernd Daub, der per Kopf verlängerte und Tim Höfker als Abnehmer fand, der den Ball über den Torwart zum 1:1 ins Tor köpfte (73.). Zehn Minuten vor Schluss zeigte Julian Braun seine Fairness, als er sich gegen den Siegtreffer aussprach. Ein von Henrik Höfker kurz ausgeführter Freistoß kam über Sven Deisen zu Julian Braun, der den Ball per Hand ins Netz brachte. Nach heftigen Diskussionen gab Julian zu, dass das Tor irregulär war, obwohl die Unparteiische den Treffer zählen wollte. Dafür muss man ihm viel Lob aussprechen, denn solch ein ehrliches Verhalten ist nicht selbstverständlich. Nach einem erneut vom Monrealer Keeper stark gehaltenen Schuss endete die Partie so mit einem gerechten Unentschieden.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SV Alzheim folgende Spieler zum Einsatz: Christian Deisen, Markus Pinger, Marcel Braun, Henrik Höfker, Stephan Eiden, Andreas Pinger, Sven Deisen, Fabian Knechtges (65. Dominic Seul), Tim Höfker, Yannik Höfker (46. Julian Braun), Bernd Daub

2.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Negativtrend setzt sich weiter fort

Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V.

Am Sonntag trafen die Sportfreunde in Gering auf die Reserve der SG Elztal. In der Anfangsphase konnten die Monrealer der Heimelf noch Paroli bieten, sodass man mehrere gute Chancen verzeichnen konnte. In der 22. Minute war es aber der Gastgeber, der nach einem Durcheinander im Strafraum mit 1:0 in Führung ging. Nur zwei Minuten später konnten sie das nächste Mal jubeln. Aus einer vermeintlichen Abseitssituation, die von der Unparteiischen keine Beachtung bekam, ging das 2:0 hervor (24.). Dies war ein Weckruf für die Mannschaft des heute für den erkrankten Kapitän Henrik Höfker auftretenden Ersatzkapitäns Stephan Eiden, denn von da an drängten die Gäste immer wieder aufs gegnerische Tor. Die besten Chancen hatten Andreas Pinger, der am Schlussmann der Geringer scheiterte (25.) sowie kurz vor der Pause Andreas Pinger, Tim Höfker und Yannik Höfker mit einer Riesenchance (42.).

Nach dem Wechsel änderte sich nicht viel am Geschehen. Die Mannen von der Elz wurden weitestgehend von den Platzherren dominiert und hatten es Tormann Christian Deisen zu verdanken, dass nicht noch das ein oder andere weitere Tor fiel. Tim Höfker wollte das Ergebnis noch ändern, scheiterte bei einem stramm geschossenen Schuss jedoch am Keeper der SG (79.). Den Schlusspunkt der Partie setzten schließlich nochmal die Gastgeber, die in der Nachspielzeit das Ergebnis auf 3:0 erhöhten (90. + 2.).

Es ist damit bereits das fünfte Spiel in Folge, dass nicht gewonnen werden konnte.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SV Gering-Kollig II folgende Spieler zum Einsatz: Christian Deisen, Markus Pinger, Marcel Braun, André Weingart (85. Tobias Müller), Stephan Eiden, Andreas Pinger (72. Lotfi Schulze), Sven Deisen, Fabian Knechtges (68. Julian Braun), Bernd Daub, Tim Höfker, Yannik Höfker

Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

Samstag, 08.11.2014 Heimspiel gegen SG Löff II (Anpfiff 17.00 Uhr)

Sonntag, 16.11.2014 Auswärtsspiel gegen TuS Hausen II (Anpfiff 16.30 Uhr Kunstrasenplatz Alzheim)

3.) Abteilung Fussball / Bambinis

Die Betreuer Jörg Spurzem und Sascha Kopp freuen sich freitags ab 16.30 Uhr in der Gemeindehalle in Monreal die Jüngsten beim Training begrüßen zu können. Es wird ein abwechslungsreiches und spannendes Training für Jungs und Mädchen angeboten. Neulinge sind immer herzlich willkommen!

4.) Abteilung Fussball / D-Jugend

Die D-Jugend der Sportfreunde trifft sich immer dienstags und donnerstags zum Training am Sportplatz in Monreal. Auch hier sind Neulinge gerne gesehen. Nähere Infos gibt es bei den beiden Trainern Sascha Dorner (Tel. 02651/951498) und Stefan Berresheim (Tel. 02651/493395).